

A2 2.06.1993

Grünes Licht für Gerätehalle

m. NACKENHEIM — Bei drei Neinstimmen sowie der gleichen Zahl an Enthaltungen erfuhr der Bebauungsplan „Friedhof“ die fünfte Änderung. Bürgermeister Günter Ollig erläuterte im Rat, daß mit der Neugestaltung des Friedhofes ein Gerätehaus errichtet werden solle. Das kleine Gebäude solle nun in der Nähe der Abfallgrube errichtet werden. Außerdem werde am Küsterhaus eine Garage entstehen. Dies mache eine Änderung des Bebauungsplanes sowie den Abschluß eines Ingenieurvertrages erforderlich.

Für 5762 Mark vergaben die Ortsparlamentarier außerdem die Schlosserarbeiten für das Gelände der westlichen Kirchentreppe an eine Bodenheimer Firma.